



Nachruf

Am 21. Januar 2026 verstarb
unser Stadtältester

Hermann Rudolph

Herr Rudolph war von 1964 bis 1985 und in den Jahren von 1989 bis 1997 Mitglied in der Stadtverordnetenversammlung, wobei er zuletzt zum stellvertretenden Vorsteher gewählt wurde. Im Zeitraum vom 01.04.1985 bis 31.03.1989 wurde er als Stadtrat in den Magistrat berufen. Außerdem war er in der Legislaturperiode 1968-1972 im Ortsbeirat Schöneberg tätig. Vom 01.04.1989 bis zum 31.03.2001 wurde er erneut in den Ortsbeirat und darüber hinaus auch zum Ortsvorsteher Schönebergs gewählt.

Für seine jahrzehntelangen Dienste hat Herr Rudolph im Jahr 1977 den Ehrenteller der Stadt Hofgeismar, im Jahr 1985 den Ehrenbrief des Landes Hessen und im Jahr 2001 den Bürgerpreis der Stadt Hofgeismar erhalten. Außerdem wurde ihm mit Ende seiner ehrenamtlichen Tätigkeit im Jahr 2001 der Ehrentitel „Stadtältester“ verliehen.

Während seiner ehrenamtlichen Tätigkeit hat Herr Rudolph sich stets für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger eingesetzt und seinen persönlichen Erfahrungsschatz in die Arbeit eingebracht.

Wir danken Hermann Rudolph für sein jahrzehntelanges Engagement und seine ehrenamtliche Tätigkeit, bei der er sich stets für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger eingesetzt hat. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Der Magistrat der
Stadt Hofgeismar**

T. Busse
Bürgermeister

**Die Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Hofgeismar**

M. Grebing
Stadtverordnetenvorsteherin